

Liebe Schülerinnen und Schüler,

so gern hätten wir Euch wie vor den Ferien wieder in der Schule gesehen. Doch leider durchkreuzt Corona wieder einmal unsere Wünsche und Hoffnungen nach einem normalen Leben für uns alle. Diese Zeit fordert viel Verzicht von Euch allen – begrenzte soziale Kontakte, weniger Spaß mit Freundinnen und Freunden, viele Hobbys sind nur eingeschränkt möglich, gemeinsame Aktivitäten mit der Klasse müssen ausfallen.

Umso wichtiger ist es uns Lehrerinnen und Lehrern, Euch zu zeigen, dass wir dennoch in Eurer Nähe sind und wir uns sicher sind, dass auf Regen Sonnenschein folgt. Der Sommer kommt mit großen Schritten und je mehr Menschen geimpft werden, umso leichter wird unser Leben wieder sein. Wir müssen noch etwas geduldig sein und aufeinander aufpassen, aber wenn Ihr irgendwann zurückblicken werdet, so könnt Ihr mit Stolz behaupten, dass Ihr Schülerinnen und Schüler uns meisterhaft gezeigt habt, wieviel Durchhaltevermögen, Disziplin und Energie in Euch stecken.

Wenn wir uns hoffentlich bald wieder in der Schule sehen, so könnt Ihr Euch darauf verlassen, dass uns klar ist, dass dies nicht nur mit Freude, sondern auch mit Sorgen verbunden sein kann. Aber gemeinsam schaffen wir das!

Pflanzt die Sonnenblumensamen ein, lasst sie dem Licht entgegenwachsen und bleibt zuversichtlich, dass schon ganz bald für uns alle wieder die Sonne scheint!

Wir sind gespannt, wie groß eure Sonnenblumen werden. Schaut doch mal auf der Homepage der Schule nach, wo sich ein kleines Projekt zu den Sonnenblumen versteckt hat.

Eure Lehrerinnen und Lehrer